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今月号では、新年度の色々なボランティア活動の担当職員をご紹介します。 

ボランティアの皆様、どうぞ宜しくお願い致します。 

ウクレレホアピリ   4階 新垣 ひとみ（あらかき ひとみ） 

 

今年度 「ウクレレホアピリ」の担当をさせて頂く、入職 3 年目 4 階職

員の新垣ひとみと申します！ 

音楽を聞くことは、とっても大好きですので、ウクレレの生演奏をこの

１年たくさん聞くことが出来ると思うと本当に楽しみです。 

微力ではありますが、皆様と素敵な時間が持てるように一生懸命頑

張りますのでどうぞよろしくお願い致します！！ 

 

散歩クラブ     ２階 中島 雅人（なかじま まさひと） 

こんにちは！今年度から「散歩クラブ」の担当になりました中島雅人と

言います。いつも笑顔で元気よく！やれたらいいなぁと日々頑張らせて

頂いています。散歩クラブは、入居者の方の楽しみとなる機会を作れる

場なので、どんどん笑顔を引き出していけたらと思います。 

趣味はフットサルです、又ご飯が大好きでお昼はご飯を山盛りにして

食べています。 実家は杉並区で弟が一人おり、たまにしか帰らないで

すが、家族はいつでも温かく迎えてくれます。今は立川の至誠ホーム寮

に住まわせて頂いて、今年で 2 年目となります、今年は自分から意識し

て関わりをつくる努力をしていきますのでよろしくお願いします。 

 

 

生け花・さあ皆で歌いましょう  ２階 石井 沙季（いしい さき） 

 

今年度 「さぁみんなで歌いましょう」と 「生け花」の担当になりまし

た、入職 3年目、2階職員の石井沙季と申します。 

出身は、新撰組の副隊長・土方歳三と六番隊隊長・井上源三郎のふ

るさと、日野市です。 

普段、歌にもお花にも縁のない生活をしている私ですが、少しでも皆さ

んの活動のお力になれればと思っています。 

至らぬ点もあるかと思いますが、よろしくお願い致します。 

 



 

 

 

 

散歩クラブ・おもちゃ図書館  ３階 笠原 瑞希（かさはら みずき） 

今年度、散歩クラブとおもちゃ図書館を担当させて頂きます、3 階職

員の笠原瑞希と申します。東京都世田谷区出身です。 

 今年度入職し、今はまだ初めてのことばかりで皆様に助けられている

毎日ですが、ボランティアさんと協力しながら、利用者の方々が少しでも

楽しんで頂けるよう、私自身も楽しみつつ活動を行っていきたいと思い

ます。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

生け花・おもちゃ図書館    4階 丸岡 寛美（まるおか ひろみ） 

今年度 「おもちゃ図書館」と４階での 「生け花クラブ」を担当させて頂き

ます丸岡寛美と申します。どちらのクラブも、皆様と一緒に楽しみながら 

笑顔の多い時間にしていけたらと考えています。 

ボランティアの方々のお力を借りながら、また参加したいと思って頂ける

時間にしたいです。ご迷惑をおかけしてしまう事もあるかと思いますが、ど

うぞよろしくお願い致します。 

 

お茶を楽しむ会・音楽の広場    ３階 清水 陸（しみず りく） 

今年度、「お茶を楽しむ会」と「音楽の広場」を担当させて頂くことになり

ました、入職２年目の清水 陸と申します。 

以前は散歩クラブとおもちゃ図書館を担当させて頂き、普段では見られ

ない入居者さんの笑顔を見ることが出来て、とても嬉しい思いをさせて頂

きました。今年度も、笑顔で楽しく参加させて頂けるように頑張りますの

で、どうぞ宜しくお願い致します。 

散歩クラブ・お茶を楽しむ会  ４階 塩田 将孝（しおた まさたか） 

この 4月に入職しました 4階介護の塩田将孝と申します。  

「散歩クラブ」と「お茶を楽しむ会」にて皆様とご一緒させていただくこと

になりました。 

この１年間、皆様と楽しいお時間を過ごさせていただく事が、とても楽

しみです。わからないことが多いのですが、どんどんお伺いして、盛り上

げていきたいと思っております。どうぞ宜しくお願い致します。 

 

お茶を楽しむ会・おもちゃ図書館   2階 金野 千史（こんの ちふみ） 

 今年度 「お茶を楽しむ会」と 「おもちゃ図書館」の担当になりました２階新

任職員の金野千史と申します。 

出身は東京都の稲城市になります。 

趣味はスノーボードとスキューバダイビングをしています。 

今年入職したばかりで右も左もわからない状態ですが、入居者の方々と

日々接していきながら、学び頑張って参りますので、宜しくお願いいたします。 

 


